

Brasil: PT denuncia violencia contra los derechos de Lula



la dictadura.

Brasilia, 1 sep (RHC) El Partido de los Trabajadores denunció la existencia en Brasil de un sistema legal para los poderosos y un sistema de excepción para el ciudadano Lula, preso político hace más de ciento 45 días.

En una nota, la organización expresó que ante la violencia cometida por el Tribunal Superior Electoral (TSE) contra los derechos de Luiz Inácio Lula da Silva, y del pueblo que quiere elegirlo presidente de la República, ese Partido afirma que continuará luchando por todos los medios para garantizar su candidatura en las elecciones del siete de octubre.

La declaración fue dada a conocer después que la mayoría de los ministros del TSE resolviera hacer caso omiso de una decisión del Comité de Derechos Humanos de la ONU y privar al expresidente Lula da Silva del derecho a concurrir como candidato presidencial a los venideros comicios.

El texto destaca que se trata de una anulación política, basada en la mentira y en el arbitrio, como se hacía en tiempos de

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170513-brasil-pt-denuncia-violencia-contra-los-derechos-de-lula>



Radio Habana Cuba